

Nuestra asociación, EDEPA, ha sido galardonada con el Premio SORCOM 2010, premios que entrega La Sociedad de Reumatología de La Comunidad de Madrid.



Este premio que ha sido creado en el 2010 por, La Sociedad de Reumatología de La Comunidad de Madrid que reconoce la contribución diferenciada de personas o entidades a favor de la reumatología Madrileña. Este premio se concederá anualmente teniendo en cuenta las propuestas de los socios y la junta directiva de la SORCOM.

La entrega del premio se celebró el viernes 17 de diciembre a la 18:30h, en el XIV Congreso SORCOM, y en el acto asistieron importantes reumatólogos de la Comunidad de Madrid, empresas sanitarias del país, el Concejal de Sanidad del Ayuntamiento de Parla y la Junta directiva de la asociación EDEPA, en el Hotel Rafael Hoteles Atocha de Madrid.



Miguel Ángel García, Garcia-Rivera presidente de la Asociación Enfermos de Espondilitis y Artritis Parleños Asociados (EDEPA), ha sido el encargado de recoger el premio, de manos del Dr. D. Juan José López Robledillo.

La Sociedad de Reumatología de La Comunidad de Madrid (SORCOM) es una asociación científica, sin ánimo de lucro, que agrupa fundamentalmente a los reumatólogos que trabajan en Madrid o que han solicitado su ingreso en la misma por motivos de residencia, interés, formación previa o colaboración en estudios interhospitalarios.

- Tiene por objeto **fomentar y difundir el conocimiento, estudio e investigación** de las enfermedades reumáticas en beneficio de los pacientes.
- Se ocupa asimismo de problemas relacionados con la especialidad tanto en el ámbito de la sanidad pública como privada.

Es un honor para nuestra Asociación, que se le reconozca el trabajo realizado y el esfuerzo invertido en informar, y conseguir que se respete a los pacientes que sufren Espondilitis y Artritis, que estos puedan contar con la mejor rehabilitación posible para su enfermedad. Además de ser un gran aliciente, sí cabe, aún mas, para seguir trabajando por los pacientes de EA y AR.

Estas enfermedades que la padecen un gran número de personas y que sólo ellas saben cuánto puede llegar a condicionar su vida, incapacitando su actividad diaria y teniendo una mala calidad de vida

En nombre de la asociación EDEPA queremos agradecer a la Sociedad de Reumatología de La Comunidad de Madrid, este premio SORCON 2010 que nos han concedido.
